



## 6月 梅雨の時期も安全に



二十四節気のひとつ「小満」は、万物が次第に成長し天地に満ち始める頃と言われています。2年生は一人一鉢に植えた野菜の成長を楽しみにしています。毎日水をかけて、葉に付いた虫をとったり、小さな実を優しくなでたりして愛情をかけて育てています。小満の頃、「走り梅雨」「梅雨の走り」と呼ばれる天候となり、そのあとに本格的な梅雨がやってきます。これからの季節、雨や暑さで外遊びができない日も増えるので、室内で過ごす時間が長くなります。誰もが心地よく安全に過ごすにはどうすればよいかを、子どもたち同士で考え、子どものアイディアで梅雨の時期を楽しみながら、落ち着いた学校生活が送れるように各学級で話し合います。



～2年 野菜を育てよう～

梅雨の時期は、傘のさし方や歩道の歩き方に注意が必要です。通勤通学の自転車にも注意して歩くように毎日声をかけてください。不安定な天気時には落雷の危険もありますので、下校後の遊び方、自転車の乗り方への注意もご協力をお願い致します。



## 1年生となかよし

1年生は運動会を通して、頑張る気持ちが大きくなって、学習や友達との関わりに積極的に取り組んでいます。そんな1年生を支えているのが上級生です。6年生は、毎朝学級のお手伝いをしています。4月は、ランドセルから荷物を取り出し、ロッカーに入れるお手伝い。5月は、読み聞かせをして落ち着いた朝のスタートのお手伝いをしています。2年生は、学校探検の授業で1年生に学校の特別教室を案内しました。教室に入るときには挨拶のお手本を見せたり、1年生が聞きやすい早さで説明したりなど、1年間で身に付けた力を発揮していました。優しい笑顔の上級生を見て、1年生も笑顔いっぱいです。上級生から学ぶのは、受け継がれた「やさしさ」です。



～6年生 読み聞かせ～



～1・2年生 なかよし会～



～1・2年生 学校探検～



## 4年生 手話教室

4年生は総合的な学習の時間に「福祉」について学習しています。5月23日には、手話体験学習を行いました。

社会福祉協議会の方と聴覚に障害がある方から手話を学び、手の形や動かし方で会話できることを知りました。また、口をはっきりと動かして言葉を話すことで、会話の助けとなることも分かり、相手の顔を見ながら話すことは、コミュニケーションに欠かせないことだと改めて感じていました。



～ 手話教室 手話で自己紹介 ～

## 防火安全に取り組みます

令和5年度の防火安全のための取り組みから、この度、令和6年度ひたちなか市防火安全協会から優良事業所として表彰されました。昨年度は、夏休み期間のポスター・標語コンクールに応募した職員の作品が選ばれたり、昨年度の4年生が防火・防災教室を行ったりして、防火安全の意識が高まりました。表彰状は職員室前の廊下に掲げます。これまでの取り組みを振り返り、防火安全のための活動を工夫改善して活動に取り組んで参ります。



～ 昨年度の活動の様子 ～

## <お知らせ 防犯対策のための門扉の開閉について>

防犯対策のために、児童の登校後、正門や昇降口を閉じています。今後は、駐車場の門も閉じます。

8時20分を目安に閉じますので、車でお越しの際には、道路で一旦停止して、門を開けてお入りください。敷地内に入った後には門を閉じてください。また、駐車場には児童が立ち入らないように呼びかけをしています。万が一の事故を防ぐために、進入する際には、左右の確認と最徐行をお願い致します。ご協力の程、よろしくお願い致します。